
SKIABTEILUNG TuS Germania 1930 Hackenbroich e.V. 
 
 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10.03.2020 
der Skiabteilung des TUS Germania 1930 Hackenbroich e.V. 
 
Beginn 18.30 Uhr 
Ende  20.20 Uhr 
 
Anwesende siehe Anwesenheitsliste (20 stimmberechtigte Personen) 
 
 
TOP 1  Begrüßung 
 
Harald Wedemeyer begrüßt die Versammlungsteilnehmer. 
 
 
TOP 2  Genehmigung des Protokolls 
 
Renate Vogt verliest das von Petra Braun verfaßte Protokoll der 
Jahreshauptversammlung vom 12.03.2019. Es wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 3 Bericht  der Vorstandsmitglieder 
 
Harald teilt mit, dass alle für 2019 geplanten Aktionen durchgeführt wurden und dass 
das Jahr verletzungsfrei ablief.  
 
Harald gibt einen Überblick zum Kassenstand. Zu Jahresbeginn 2019 betrug der 
Kontostand 8419,32 €. Der Endstand vom 31.12.2019 betrug 8070,40 €.  
Für das laufende Jahr 2020 wurde ein Zuschuß für Sportjacken von 1084,80 € 
gewährt. Petra‘s Ausbildung zur Übungsleiterin wird mit 450 € finanziert. 
 
Harald berichtet, dass die Mitgliederzahl in 2019 von 70 auf 64 Mitglieder 
geschrumpft ist. Aktuell sind 2 Neuzugänge zu melden. 
2020 haben 5 Mitglieder runde Geburtstage: drei 80. und zwei 60. Geburtstage. 
 
Die Skigymnastik sowohl am Montag als auch am Donnerstag ist weiterhin gut 
besucht. Unsere Trainerin Claudia möchte den Do-Termin aufgeben. Petra ist bereit, 
einen Teil der Termine zu übernehmen, weitere Vertreterinnen für Do wurden bereits 
angesprochen. 
 
Uli Tigges berichtet von der Radtour, die im vergangenen Jahr nach Hilden zu den 12 
Aposteln und zurück über die Urdenbacher Kämpe führte. Es gelang, für diese Tour 
weitestgehend autofreie Wege zu finden. 
 
Rainer Hellberg berichtet als Fahrtenwart über seine Programmpunkte. Das 
„Spargelessen“ mit Anfahrt per Fahrrad oder Auto fand in Neuss statt. Die geführte 
Kölntour vom Dom zum Neumarkt brachte selbst für Kölnkenner einiges Neues.  
Die Rurtalwanderung war ebenfalls ein voller Erfolg. 
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TOP 4  Entlastung des Vorstandes 
 
Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgte einstimmig. 
 
TOP 5 Neuwahlen 
 

a) Wahl der/des Vorsitzenden (Abteilungsleiter) und Stellvertreters  
In der 40-jährigen Geschichte der Skiabteilung hat Harald bis auf eine 
Unterbrechung von 12 Jahren die Abteilung als Vorsitzender bzw. 
kommissarischer Vorsitzender geleitet. Als Nachfolgerin für den Vorsitz hat 
sich Petra bereit erklärt und Harald möchte als Stellvertreter weiterhin 
Verantwortung übernehmen. 
Die Wahl von Petra zur Vorsitzenden und von Harald zum Stellvertreter wurde 
einstimmig angenommen. 
 

b) Wahl des Sportwarts 
Uli teilt mit, dass er in den nächsten Monaten in Resis frühere Heimat 
umziehen wird und er deswegen seine bisherigen Ämter als Sportwart und 
Delegierter abgibt. Wir danken Uli für seinen vielfältigen Einsatz bei Sport- und 
Freizeitaktivitäten der Skiabteilung.  
Als Nachfolger für beide Posten (Sportwart und Delegierter) erklärt sich 
Joachim Leese bereit. Joachim wird einstimmig von der 
Mitgliederversammlung gewählt. 

 
c) Wahl des Fahrtenwarts 

Rainer erklärt sich bereit, für weitere 2 Jahre das Amt des Fahrtenwarts zu 
übernehmen und wird einstimmig bestätigt. 

 
d) Wahl der Schriftführerin 

Turnusmäßig wäre die Wahl 2019 und 2021. Da im vergangenen Jahr keine 
Wahlen durchgeführt wurden, erklärt sich Renate bereit, bis zur nächsten JHV 
die Aufgabe als Schriftführerin weiter zu übernehmen. Renate wurde 
einstimmig im Amt bestätigt. 

 
e) Wahl der 3 Delegierten  

Die bisherigen Delegierten Gerda Weigel und Rainer Hellberg wurden 
einstimmig bestätigt und als neuer Delegierter Joachim Leese einstimmig 
gewählt. 

 
f) Wahl der 3 Delegierten-Vertreter. 

Die bisherigen Delegiertenvertreter Karl-Josef Heinisch, Heinz Braun und 
Hans Vogt werden einstimmig für weitere 2 Jahre gewählt. 
 

 
TOP 6 Jahresprogramm 2020 
 
Jubiläumsfeiern: In diesem Jahr werden 2 Jubiläen gefeiert. Der Hauptverein 
begeht sein 90jähriges Jubiläum, die Jubiläumsfeier findet am 15.8.2020 statt.  
Die Skiabteilung (gegründet am 15.9.1980) begeht ihr 40jähriges Jubiläum. Als 
Termin für die Feier wurde der 5.9.2020 festgelegt. Für die Organisation der 
Jubiläumsfeier wurde ein Festausschuß gebildet. Hierfür haben sich bereit erklärt: 
Margret und Karl-Josef Heinisch, Ute Wedemeyer, Anne Wirtz, Anneliese und Arno 
Barth, Renate Vogt und Petra Braun 
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Für das Jahresprogramm der Skiabteilung wurden folgende Vorschläge gemacht: 

- Spargelessen im Hallerhof, Di 28.4.2020 (Rainer) 
- Landesgartenschau in Kamp Lintfort, Di 19.5.2020 (Anneliese) 
- Niederrheinischer Radwandertag, 5.7.2020 (Gerda) 
- Wanderung im Bergischen Land, 22.8.2020 (Rainer) 
- Geführte Tour durch einen Kölner Stadtteil, Termin noch offen, evtl. 13.10. 

(Petra) 
- Neujahrsempfang, Termin wird im Jahresprogramm veröffentlicht 

 
 

TOP 7 Verschiedenes 
Die bestellten Vereinsjacken wurden ausgegeben. 
 
 
 
 
 
Dormagen, 15.03.2020 
 
 
Protokollführung       Abteilungleitung 
Renate Vogt        Petra Braun 




